

El PSOE lamenta que "no se haya contratado a ningún eldense en las obras de la Plaza Castelar"

25/02/2015



Jesús Sellés, edil del Partido Socialista de Elda, ha lamentado esta mañana que "solo trabajen personas de la empresa de Monforte del Cid en las obras de la Plaza Castelar y que no haya ningún eldense como dijo hace unos meses el equipo de gobierno".

El concejal ha criticado este hecho asegurando que "es una lástima que siendo Elda una de las ciudades con el paro más alto de la Comunidad Valenciana, estos trabajos no los realicen empresas de nuestra ciudad" y ha añadido que "esto tiene más delito, si cabe, cuando se trata de unas obras con una inversión de 1.5 millones de euros".

Sellés ha destacado que "aunque el equipo de gobierno

ha tratado de ocultar las obras con un vallado hermético de chapas metalizadas, al final el viento ha hecho que podamos ver lo que se está gestando aquí" y ha denunciado que "se ha eliminado el vallado original hecho de piedra de Bateig, dejando ahora una plaza abierta así como tampoco se han respetado los jardines que rodean la estatua de Castelar".

El Partido Socialista cree que "la mole de cemento que albergará el restaurante de lujo, realizado con un presupuesto de 250.000 euros, rompe totalmente la estética de la plaza y que no estará al alcance de todos los ciudadanos".

El concejal ha finalizado pidiendo a la empresa

adjudicataria de las obras que contrate a empresas de Elda si quedan trabajos por hacer, puesto que Elda "tiene unas magníficas empresas y unos trabajadores que ahora están en paro, pero que tienen mucha ilusión, ganas y capacidad para hacerlo".



